



えてくれませんか」という訳です。
全く話になりません。これからさ
きも人手がないのですつとこのま
ま

まほって置かれるのでしょうか。

川底はますますあがり、水は市道

の上を流れるようになりはしない

でしょうか。現在、平日でも水は

市道すれすれです。私たち部落民

が総出で二日や三日川をさらえて

も、長年つもりもつたこのごみ

や砂はどうすることもできますま

い。もう今となつては機械力にす

がるよりはかないと思われます。

私は毎年少しですが、山田坂井

筋土地改良区賦課金といふものを

払つて参りましたが、あれは水を

流すための井筋改良金で、それに

よる災害は別のものなのでしょう

か。はなはだ考えさせられます。

私たちの住む西野田部落は後免
町の隣り、南園市の中央部といつ
ても過言ではない舟入川畔の一部
落です。この市の中央部に昔の人
のいう「三粒雨が降れば」なんと
か申しますが、音葉通りちょっと
雨が降ると水害に悩む部落のある
ことをご存じでしょうか。

この十年くらい前までは、やは
どの豪雨でないかぎり川畔の市道
を越して民家にまで浸水するよう

水害にあえぐ

西野田部落

公文幸重（西野田）

市民のひろば

バイコロジー、チョットひと休み



■親子クイズ②
ご家族で話し合ってこたえてください
こたえは今月号の広報にのってい
ます。
■もんだい
①10月の日は、体育の日です。
②市民賞の推せんのしめさり日は、
10月の日に変更になりました。
③インフルエンザの予防接種は、満
○歳以上の市民の希望者が対象です。
■しめさり、10月15日（月）

■おり先、〒783 南園市大塙、南
国市役所広報委員会、親子クイズ係、
■しょひん・特賞2,000円、1人、
残念賞（記念品）10人

★前回の発表は10月15日号

今月号から市民のひろばは、毎月1
日号の広報になりました。このため、
前回（24回）の正解者発表は、10月15
日号のお知らせ版で発表します。おた
のしみにおまちください。

■マンガや質問・意見もどうぞ
広報や市の行政などに対するあなたの
意見や質問などはありませんか。
また、マンガもどしどし載せます。
◆のボーラーベンなどでかかないで、黒
青のスケーティングでかいてください。

七つの新記録出る

九月七日、大蔵小学校プール

で市内の十の小学校から二百七

十人が参加して、第十四回水泳

記録大会が開かれました。夏休み

の間に真黒に日やけしたチビッ

子たちが十二種目にわたり競技を

くりひろげ、応援の友人や父兄か

ら盛んな拍手をあげていました。

この大会で次の七つの新記録が

うされました。

この大会は次の七つの新記録が

うされました。